

Hilfe bei der Skiaskopie

Gerade für Wiedereinsteiger ist die Skiaskopie auf den ersten Blick schwierig. Die Erinnerung an die Bemühungen des exakten Ausskiaskopierens des Auges in der Ausbildung sind vielen noch als schwierige Herausforderung in Erinnerung.

Genauer betrachtet ist es aber gar nicht so schlimm. Für den Anfang empfehlen wir nur kurz zu skiaskopieren und sich dabei selbst ein Zeitlimit zu setzen. Machen Sie sich dabei Notizen und vergleichen Sie diese später mit Ihren Messergebnissen.

Die Skiaskopie ermöglicht einen schnellen Überblick und Sie erhalten bereits erste Informationen was Sie bei der anschließenden Brillenglasbestimmung erwartet.



Wie das geht können Sie sehr gut auf den Videos unserer Seminarpartner sehen. Unter YouTube Kindergarten Optometrie finden Sie die gut erklärten Filme. Ebenso in den Lernvideos der Flegl-Akademie.

Visucat Anwender können dabei in der Ferne lichtreduzierte Optotypen mit der Zeitautomatik und dem Zufallsgenerator als Fixationsobjekt anbieten.

Sie werden feststellen, dass sich der Erfolg von selbst einstellt.